

沼田弾薬支処長兼沼田分屯地司令に

高橋 正樹氏が就任



【経歴】

- ・生年月日…昭和47年1月5日
- ・出身地…北海道
- ・最終学歴…北海学園大学（経済学部 経営科）
- ・部隊歴

平成8年 陸上自衛隊入隊

平成23年 土浦駐屯地

（武器学校校研究部研究員）

平成24年 市ヶ谷駐屯地

（陸上幕僚監部運用支援・

情報部運用支援課付）

平成26年 朝霞駐屯地

（陸上自衛隊総合研究部研究員）

平成27年 飯塚駐屯地

（第102高射直接支援大隊長）

平成29年 宇治駐屯地

（関西補給処装備計画部計画班長）

令和元年 朝霞駐屯地

（東部方面後方支援隊本部第3科長）

令和2年 土浦駐屯地

（武器学校第2教育部火器科長）

【趣味】

ソロキャンプ、釣り、合気道

【家族構成】

妻、娘2人（18歳、15歳）

【沼田町の印象】

「なんて雪の量だ」沼田町に到着したその日の夜は、北海道付近が冬の気圧配置で、非常に強い寒気が上空に居座っており、苫小牧港フェリー乗り場から、途中吹雪で何度もホワイトアウトしながらの15年振りの雪道運転の末、ようやく辿り着いてみたら62センチの大雪でした。しかしながら、翌日以降には雪も収まり晴れ渡る青空と、雪原に穏やかな太陽の光が乱反射する眩しさで、道外の人が想像している通りの北海道の雪景色が一面に広がっていて、道央圏出身の私にも郷土北海道の新たな魅力に気づかされた気持ちです。

12月に赴任したため、道内有数のビッグイベントである「夜高あんどん祭り」は参加しておりませんが、来年は是非、その熱気を体験したいと思います。

【これからの抱負】

私は、歴代分屯地司令が受け継いだ「地域との融和団結」のためにも「地域とともに」を要望事項としました。沼田町の皆様と協力して町の更なる発展に貢献できまますよう専心職務に精励し、地域とともに歩んでいきたいと思えます。